

# BHAYANGKARA

## Aman dan Kondusif! Buruh Gabungan Serikat Pekerja Kabupaten Sukabumi Berangkat ke Kantor Gubernur Jawa Barat dengan Pengamanan Optimal"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 30, 2023 - 15:14

### LAPORAN KEGIATAN

## GIAT PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



*Aman dan Kondusif! Buruh Gabungan Serikat Pekerja Kabupaten Sukabumi Berangkat ke Kantor Gubernur Jawa Barat dengan Pengamanan Optimal"*

Parungkuda, 30 November 2023 - Hari ini, Kamis, 30 November 2023,

suasananya begitu kondusif di Parungkuda. Pukul 07.30 WIB, ribuan buruh gabungan serikat pekerja Kabupaten Sukabumi bersiap-siap untuk berangkat menuju Kantor Gubernur Jawa Barat. Dalam upaya menjaga keamanan dan kelancaran acara tersebut, Polres Sukabumi melakukan apel pengamanan di wilayah Parungkuda.

Kabag OPS Polres Sukabumi memimpin apel dengan tegas dan jelas. Dalam arahannya, beliau menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama pergerakan massa. "Tugas kita hari ini adalah untuk menjaga kamtibmas, memberikan pelayanan, dan mengamankan agar situasi tetap kondusif," ujar Kabag OPS.

Seluruh anggota polres langsung menempatkan diri di pos-pos pengamanan sesuai dengan plotting yang telah ditentukan, terutama di titik-titik keberangkatan massa buruh. Sasaran pengamanan mencakup orang, barang, serta lokasi, dengan tujuan memastikan tidak ada gangguan kamtibmas.

Dalam upaya menciptakan situasi yang aman, anggota polres melakukan himbauan, koordinasi, dan komunikasi yang baik. Mereka diberi arahan untuk tetap humanis dan bersinergi dengan semua pihak. "Lakukan tugas dengan penuh tanggung jawab, tanpa letusan senjata api, dan hindari terprovokasi," tambah Kabag OPS.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, S.H., M.H., melaporkan plang petugas pengamanan di wilayah Parungkuda. Beberapa perusahaan seperti PT. MGS (MINU GARMENT SUKSES), PT. Kenlee, PT. Doosan Jaya Sukabumi, dan lainnya menjadi fokus pengamanan.